

Amos, 14 décembre 2015

À l'attention des membres de l'AÉTÉLUQ,

Objet : Candidature pour le poste de présidence de l'AÉTÉLUQ

Bonjour,

Mon nom est Clément Fortin et je me présente comme candidat au poste de présidence du conseil d'administration de l'AÉTÉLUQ. Suite au départ de mon collègue Simon Marchand, j'ai été nommé à l'unanimité par le conseil d'administration pour assurer cette responsabilité par intérim tout en continuant à assurer mes fonctions de vice-président académique.

Mon implication dans l'association étudiante a débuté en 2011 comme représentant des cycles supérieurs au comité de concertation. En plus d'être actif dans ce comité, j'ai contribué aux travaux (rapports, mémoires, rencontres) du comité pour le Sommet sur l'enseignement supérieur en 2012.

Puis, le 18 octobre 2013, j'ai été nommé vice-président académique par intérim au conseil d'administration où l'avancée de deux dossiers importants m'a été confiée. Le premier concerne une collaboration avec la TÉLUQ pour la mise en place d'un cours de méthodologie pour les étudiants qui en ont besoin. Un cours qui devrait être offert l'année prochaine. Le deuxième dossier concerne le développement des conditions d'études et de recherche pour les étudiants des cycles supérieurs. En parallèle, j'ai aussi consacré du temps au dossier des personnes ayant des besoins particuliers.

Parmi mes autres implications dans l'association, j'ai été représentant étudiant au CUER éducation de 2012 à décembre 2015 où j'interviens sur les différentes questions académiques, secrétaire d'élection en 2013, membre du comité de sélection pour les bourses, animateur des rencontres du conseil d'administration et de différents comités ainsi que rédacteur dans le défunt journal le Sans-Papier.

Mon mandat de président par intérim a rapidement pris une tournure imprévue car le 30 octobre dernier, nous avons appris qu'il y avait un risque de fermeture de la TÉLUQ. Avec mon équipe, nous nous sommes donc rapidement mobilisés pour contribuer au maintien de la TÉLUQ notamment en créant un comité, en faisant plusieurs actions médiatiques et en faisant des représentations politiques.

Je suis persuadé que je peux assurer efficacement le rôle de président pour notre association dans le contexte actuel de changements pour la TÉLUQ. Je suis une personne très motivée qui apprécie le travail en équipe et faire avancer les dossiers. Ma priorité sera donc de contribuer à la sauvegarde de la TÉLUQ et si je suis élu, je poursuivrai le travail entrepris afin de défendre nos intérêts et pour assurer une stabilité de notre association.

En vous remerciant,

Clément Fortin,

Étudiant à la maîtrise en formation à distance à temps plein et au programme en approfondissement anglais à temps partiel.